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ASSOCIAZIONE AMICI DI TOMBA 
VERBALE ASSEMBLEA del 23 Agosto 2018 

  

Il giorno 23 agosto 2018 alle ore 18.00 presso l'Oratorio di San Bartolomeo si sono riuniti per 
l’Assemblea annuale circa 15 rappresentanti dell’Associazione Amici di Tomba, con il seguente 
Ordine del giorno:  

1. Relazione del Presidente sulle attività sociali dell’anno trascorso 

2. Rendiconto economico  

3. Proposta attività future 

4. Varie ed eventuali  

Al punto 1. il Presidente comunica che le attività si sono svolte regolarmente senza particolari 
probelmi. I convenuti esprimono soddisfazione per l’avvenuta sistemazione dell’ossario ed 
esprimono ringraziamenti alla Clara per il sostanzioso contributo dato al completamento della 
medesima. 

Al punto 2. il presidente illustra ai presenti un resococnto dettagliato con entrate e spese 
sostenute nell’anno. Il rendiconto viene accettato all’unanimità. La situazione di cassa è di un 
attivo di circa 9.600,00 Euro depositati sul conto corrente dell’Associazione. Si nota che la spesa 
ricorrente per la fornitura elettrica dell’oratorio è la più elevata ma non è poassibile ridurla in 
quanto per la gran parte costituita da canoni fissi e non da consumo elettrico. Si sollecitano i soci 
a versare tempestivamente la quota annua. 

Al punto 3. si pone il problema del ripristino del passaggio dietro il cimitero e del teglio delle 
piante che qui sono cresciute, della sistemazione della griglia di fianco al lavatoio e del 
lastricamento della piazza del paese in corrispondenza del lavatoio stesso. Si decide di inviare una 
lettera al Comune per i primi due punti e contestauelmente di chiedere allo stesso di produrre 
preventivi per il lastricato.  

Al punto 4. si prende atto che la giornata del volontariato non è stata onorata, ma la si conferma 
per gli anni a venire per pulizia delle strade del paese. 

Si decide di chiedere due preventivi, tramite Alessandro e Daniele, a ditte specializzate nella 
sistemazione di campane per riparare il campanone. 

Si conviene che il rinfresco che annualmente si tiene in occasione di San Bartolomeo, indicato 
come un’attività dell’Associazione, per l’anno corrente sarà alle ore 18.00 e che tutti i convenuti 
contribuiscano con prodotti propri. 

Le cariche sociali sono rinnovate: presidente Daniele Bruni, vicepresidente Giovanni Sala, 
consiglieri Davide Rossi, Piero Radice e Gianni Bruni, revisori dei conti Rosanna Bruni e Maria 
Montorfano- 

Alle ore 19.10, non essendoci altro da disucutere, l’assemblea viene sciolta. 


